IN MEMORIAM

L'Eglise catholique vient d'être douloureusement éprouvée dans la personne de son Chef vénéré et suprême Pasteur. Dieu a rappelé à Lui le Pontife énergique et bon, qui représentait son autorité sur la terre. Cette triste nouvelle a ému les cœurs de tous les fidèles, et de toutes parts se sont élevées des prières et se sont offerts des sacrifices à l'intention de Celui qui fut notre Père dans la foi et notre Guide dans la vertu. Les Associés du Rosaire, les membres du Tiers-Ordre et les Religieux dominicains du Canada veulent marquer ici l'expression de leurs regrets filiaux, et donner l'assurance d'une vive et ardente prière pour le grand Pape, qui a si glorieusement présidé, pendant onze ans et quinze jours, aux destinées de la Sainte Eglise Catholique Romaine.

R. I. P.